

# El secretario de Relaciones Exteriores encabeza visita de trabajo en Ciudad Juárez, Chihuahua

Comunicado No. 341

Secretaría de Relaciones Exteriores | 07 de septiembre de 2022 | Comunicado

El secretario de Relaciones Exteriores encabeza visita de trabajo en Ciudad Juárez, Chihuahua

- El canciller Marcelo Ebrard recorrió las instalaciones del puerto fronterizo San Jerónimo – Santa Teresa para dar seguimiento al proyecto de modernización del punto estratégico que puede impulsar el comercio transfronterizo entre México y Estados Unidos

El secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubon, encabezó una delegación del Gobierno de México que recorrió las instalaciones del puerto fronterizo que une la ciudad de San Jerónimo, Chihuahua, con Santa Teresa, Nuevo México. En el lugar, se les brindó la explicación del proyecto de ampliación y modernización del citado puerto, el cual es uno de los principales proyectos que se desarrollan de manera binacional.

Actualmente, Ciudad Juárez es el segundo punto más importante de exportaciones vía terrestre a nivel nacional. Por sus puertos fronterizos cruzan alrededor de 50 mil millones de dólares anuales, cuenta con 35 parques industriales y es la segunda ciudad en México con más establecimientos de manufactura. Con esta inversión, se busca crear un nuevo polo de desarrollo donde se instale la manufacturera más sofisticada del mundo.

El canciller Ebrard mencionó que, para el Gobierno de México y por instrucciones del presidente López Obrador, este es un asunto de alta prioridad y que antes de 2024 estará finalizado. Asimismo, insistió en que la posición estratégica del lugar, la vinculación de comunicaciones y la voluntad de los gobiernos de México y Estados Unidos para llevar a cabo este proyecto serán factores importantes para reubicar las cadenas de suministro y atraer nuevos empleos e inversiones a la región.

También agregó que la instalación tiene que estar en tiempo y forma, y que, con el apoyo del gobierno local, estatal y federal, estará dotada de todos los servicios necesarios para que las distintas inversiones proyectadas en la zona se concreten.

Al secretario lo acompañaron el jefe de la Unidad para América del Norte de la SRE, Roberto Velasco; el director general de Ingenieros de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), general Salvador Cervantes Loza; la secretaria de Desarrollo Económico del estado de Nuevo México, Alicia Keyes; la

secretaria de Innovación y Desarrollo Económico del estado de Chihuahua, María Angélica Granados; y el alcalde de Ciudad Juárez, Cruz Pérez Cuéllar.

Por otra parte, durante su visita en la ciudad, el canciller estuvo en la empresa Foxconn, que es la mayor proveedora de productos electrónicos en el mundo. Se especializa en la manufactura, ensamblaje, embalaje y envío de dispositivos electrónicos y es clave en el fortalecimiento de la cadena de suministro de semiconductores y vehículos eléctricos. Ahí se reunió con directivos de la empresa, quienes le presentaron los diferentes proyectos e inversiones que están realizando en el área y lo acompañaron en un recorrido por sus instalaciones para que conociera al personal y observara la planta en operación.

Además, el secretario Ebrard sostuvo un encuentro con ejecutivos de la Industria Maquiladora y Manufacturera de la Exportación (Index) para dialogar sobre las inversiones, retos e inquietudes de las empresarias y empresarios de Ciudad Juárez. Por último, asistió al Estadio Olímpico Benito Juárez, donde saludó y conversó con las y los jugadores del primer equipo de futbol de los Bravos de Ciudad Juárez.



























Contesta nuestra encuesta de satisfacción.

¿Cómo fue tu experiencia en gov.mx?

